

EVANGELISCHER OBERKIRCHENRAT

70012 STUTTGART, 2006-05-11

POSTFACH 10 13 42

Telefon 0711 2149-0

Sachbearbeiter - Durchwahl

KR Vatter -517

Email: Ernst-Ludwig.Vatter@elk-wue.de

AZ 55.89-2 Nr. 3/1.2

An die
Evang. Pfarrämter
über die Evang. Dekanatämter
- Dekaninnen und Dekane sowie
Schuldekaninnen und Schuldekane -
und landeskirchliche Dienststellen

Partnerschaftsumfrage 2006 Weltweite Kirche Württemberg

Viele Gemeinden, Gruppen und Einrichtungen in der Evangelischen Landeskirche in Württemberg stehen in Verbindung mit Gemeinden, Kirchen oder kirchlichen Einrichtungen in Afrika, Asien, Lateinamerika oder in Europa. Das ist erfreulich und verdient Anerkennung und Unterstützung!

Diese Dimension der Weltweiten Kirche Württemberg wurde erstmals im Jahr 1998 erfasst und in einer Broschüre publiziert. Eindrucksvoll wurde sichtbar, dass vor 8 Jahren - neben den offiziellen Partnerschaften der Landeskirche - mehr als 200 kirchliche Partnerschaften verschiedener Art bestanden.

Inzwischen ist vieles neu gewachsen und manche Ansprechpartner haben sich geändert.

Dabei wäre es für die tägliche Arbeit eine große Hilfe, eine aktuelle Übersicht über die Verbindungen zu haben. Viele tun Gutes und reden nicht gerne darüber. Die Chancen eines Austauschs, der den eigenen Horizont weitet, und neue Ideen vermittelt, bleiben vielfach ungenutzt:

Wir möchten eine neue Broschüre herausgeben und auch die Grunddaten der Verbindungen (Ausländischer Partner, Land, Ort – Inländischer Partner) auf der Internetseite der Landeskirche unter www.elk-wue.de/arbeitsfelder/eine-welt-und-entwicklung/weltweite-partnerschaften veröffentlichen.

Daher führt das Referat für Mission, Ökumene und Kirchlicher Entwicklungsdienst diese zweite Umfrage in allen Gemeinden und Einrichtungen unserer Landeskirche durch.

- Wir wollen einen aktuellen Überblick gewinnen über
- **Verbindungen zu Kirchen, Gemeinden und Einrichtungen nach Asien, Afrika, Lateinamerika und Europa.**
- **Stetige Verbindungen zu Entwicklungs- und Missionsprojekten**
(Hier wollen wir nur Verbindungen aufnehmen, die über mehrere Jahre ausgelegt sind – keine persönlichen Patenschaften oder Einzelunterstützungen.)

➤ Noch einige Hinweise:

- Sollte es in Ihrer Gemeinde / Einrichtung keine Verbindung geben, so vermerken Sie dies bitte am Ende des Fragebogens.
- Wenn in einer Gemeinde mehrere Kontakte bestehen, dann füllen Sie bitte für jeden einen separaten Fragebogen aus.

Für die Auswertung der Umfrage ist es eine große Hilfe, wenn Sie die Daten am Computer eingeben. Sie finden die Eingabe für das Partnerschaftsverzeichnis unter: <http://www.elk-wue.de/arbeitsfelder/eine-welt-und-entwicklung/weltweite-partnerschaften/fragebogen>

- Falls das bei Ihnen nicht möglich ist, schicken Sie die Rückmeldung per Fax oder mit der Post an: Gisela.Riegraf@elk-wue.de oder Fax: 0711 2149-9512 oder an: Evangelischer Oberkirchenrat Stuttgart, Frau G. Riegraf, Postfach 10 13 42, 70012 Stuttgart.

Mit freundlichen Grüßen

Heiner Küenzlen
Oberkirchenrat

Anlage